



Pospone Comisión de Energía discusión del Horario de Verano para el próximo lunes

Luego de que este miércoles se suspendiera la reunión que tendrían los integrantes de la Comisión de Energía en la Cámara de Diputados, en la que se analizaría la propuesta presidencial para eliminar el Horario de Verano, junto con otras iniciativas en la materia. El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, consideró que el aplazamiento busca lograr el mayor consenso posible, en tanto, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, consideró que la iniciativa podría aprobarse en el pleno la próxima semana, aunque depende del avance de la Comisión de Energía que se volverá a reunir el próximo lunes.

<https://drive.google.com/file/d/145NiBB4lubBc4wajInI6jwLQSAseBBZI/view>